



Puerto Natales

Cesfam Dr. Juan Lozic realizó cambios en SAPU

● Entre éstos se encuentra la ampliación horaria, el inicio del trabajo de la dupla psicosocial y la puesta en marcha de la APS universal

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Durante este miércoles se anunció la modificación horaria del Servicio de Atención Primario de Urgencias (SAPU) del Cesfam Dr. Juan Lozic Pérez, además de otros cambios para mejorar las atenciones al público.

Sobre el cambio horario, María Constanza León, enfermera Coordinadora de SAPU, indicó que la modificación se da por un aumento de demanda en los días de semana, hecho contrastante respecto de los fines de semana. De esta forma, el espacio atenderá de lunes a viernes entre las 18:00 a las 01:00 horas, mientras que sábados y domingos será desde las 10:00 a las 16:00 hrs.

Igualmente, se informó el inicio del trabajo de la dupla psicosocial, la cual consiste en

una psicóloga y una asistente social que atienden de forma espontánea respecto de los primeros auxilios psicológicos. Así, si una persona llega con una crisis de ansiedad o similares, las profesionales realizan la contención inicial y su derivación correspondientes.

Otro gran cambio tiene que ver con el inicio de la APS Universal, el cual, según la directora del centro, Geraldine Valencia, aún está en la etapa de inscripción los usuarios. De este modo, se están realizando las mesas de trabajo para poder informar a la población cuando se dará inicio a la entrega de prestaciones a todos aquellas personas que no son Fonasa, además de diagnósticos participativos para que la población se pueda informar.

Finalmente, se realizó un llamado a la población de Puerto Natales a que se vacunen. El punto se encuentra



CEDIDA

También se llamó a la población a vacunarse para el invierno.

habilitado de lunes a jueves de 09:00 a 12:30 y de 14:00 a 16:00 y los viernes hasta las 15:00 horas. Además, se

señaló que se ampliarán los espacios de vacunación para llegar a la mayor cantidad de población posible.